



Einem Menschen zu helfen mag nicht die ganze Welt verändern, aber es kann die Welt für diesen einen Menschen verändern. VS"

Hannes Abplanalp

19. März 1939 – 19. April 2022

Gründer, Stiftungsrat und Projektleiter der Stiftung MERCATO Aarberg

Lieber Hannes, traurig und sehr dankbar verabschieden wir uns von dir.

Deine Persönlichkeit, deine Energie und deine Präsenz im Alltag haben wir immer bewundert. Du hast wesentlich dazu beigetragen, dass der «Mercato» seit nun zwanzig Jahren Menschen in schwierigen Lebensphasen Chancen für die berufliche Integration und die persönliche Weiterentwicklung bieten kann und gleichzeitig unseren Gästen im Restaurant und Laden Genuss und Wohlbefinden ermöglicht.

Dein Enthusiasmus und deine Zuversicht geben uns Mut, uns für den von dir geprägten und gelebten Zweck der Stiftung weit über das Jubiläumsjahr hinaus zu engagieren. Wir danken dir herzlich dafür.

Maria und allen Familienmitgliedern entbieten wir unsere herzliche Anteilnahme.

Im Namen der Lernenden, der Mitarbeitenden des «Mercato» und des Teams der LA CANTINA

Die Stiftungsräte Hans von Felten, Urs Cieli und Roland Stübi

Der Geschäftsleiter Marcel Wyss

Der Geschäftsführer der La CANTINA in Bern, Josef Reinhardt